

**BNN.CO.ID**

# **Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Laksanakan Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41; untuk Meningkatkan Kamtibmas Jelang Pilkada Serentak 2024**

**Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)**

Aug 21, 2024 - 10:47



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Laksanakan Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41; untuk Meningkatkan Kamtibmas Jelang Pilkada Serentak 2024*

Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripka Purnama Sidik, S.H., kembali melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Cibinong, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Rabu pukul 15.00 WIB ini bertujuan untuk memepererat silaturahmi dengan warga sekaligus meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban jelang Pilkada Serentak 2024.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Purnama Sidik menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga, di antaranya adalah:

1. **Pentingnya Komunikasi dan Koordinasi:** Bripka Purnama mengajak warga untuk aktif berkomunikasi dan berkoordinasi dengan pihak kepolisian serta sesama warga guna menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif menjelang Pilkada Serentak tahun ini.
2. **Pencegahan Judi Online:** Mengingat maraknya kasus judi online yang meresahkan, Bripka Purnama mengingatkan warga untuk waspada dan turut serta dalam mencegah penyebarannya di lingkungan sekitar.
3. **Kewaspadaan Terhadap Tindak Kejahatan:** Warga dihimbau untuk lebih berhati-hati terhadap ancaman tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Diharapkan, himbauan ini dapat diteruskan kepada keluarga dan masyarakat sekitar.
4. **Kewaspadaan Terhadap Bencana Alam:** Mengingat musim hujan yang dapat memicu banjir dan tanah longsor, serta potensi kebakaran hutan, warga diminta untuk selalu waspada dan mengambil langkah-langkah pencegahan.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan lancar, aman, dan kondusif. Dengan adanya kegiatan rutin seperti ini, diharapkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan semakin meningkat, serta tercipta suasana yang damai dan harmonis di tengah-tengah masyarakat.